GOBERNADOR REGIONAL CAJAMARCA ENTREGARÁ AMBULANCIAS, CAMIONETA Y MOTOCICLETAS

El lunes 15 de febrero a las 10:00am en el frontis de la Disa Jaén el gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez hará entrega de 2 ambulancias, 1 camioneta y 7 motocicletas a establecimientos de salud de las provincias de Jaén y San Ignacio priorizadas en esta oportunidad.

Así lo precisó el director de la Disa Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera. "El gobernador regional nos ha confirmado su presencia en este acto protocolar donde entregaremos dos ambulancias rural tipo II, una para Namballe que viene del MINSA y la otra para Pomahuaca adquiridaesta por la Disa Jaén al igual que una camioneta marca Toyota", indicó Troyes. Asimismo detalló que con presupuesto de la Disa se han comprado siete motocicletas CGL 150 marca Honda que se destinarán,ese mismo día,a los puestos y centros de salud de Naranjos, Colasay, Chontalí, Chambamontera, Sallique, San Felipe y Cochalán respectivamente.

El titular de la Disa adelantó que también se entregará 11 hemoglobinómetros y además se inaugurará los ambientes de la sala situacional binacional epidemiológica. "Agradezco al equipo de gestión y trabajadores de la Disa que hacen posible con su esfuerzo tener estos logros que va en beneficio de la población", remarcó Mario Troyes.